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大一班级心理委员学期总结（精选3篇）

篇1：大一班级心理委员学期总结

         时间飞逝，我的大一生活即将结束，而我作为心理委员。本期的工作也即将

进入尾声。沿着来时的脚印，回望往昔的点滴，我将会吸取更多的经验，无论是失败或是成功，

都将给我带来一笔宝贵的财富。携着这些财富，我迈向未来的脚步将更加坚实。以下是我对上学

期心理的工作总结。

         1、经过一学年的工作历练，以及各位同学的积极配合，对于心理委员的主要

职责和工作，我已经十分了解。这学期我们主要举行了“我与春天有个约会”的大型班会、团辅

、素质拓展大赛等一系列活动，并取得了良好的效果，得到了老师和同学们的一致肯定。

         2、我明白要想成为一名优秀的心理委员，需要不断充实自己，因而我利用课

余时间阅读了大量心理相关书籍，并选报了大学生心理的选修课，希望学到更多的专业知识，让

自己更好的服务同学。

         3、利用QQ、短信及电话联系等方式与班级同学保持密切联系。耐心倾听她

们的烦恼，并在力所能及的范围内，进行疏导和提供心理援助，在通过自己的帮助解决不了时，

及时向心理辅导员寻求帮助。

         4、遵循心理工作辅导员的指导开展班级心理工作。经常走访寝室，，详细询

问并了解班级同学的心理状况，关注班级同学的心理行为。每周认真记录同学们的心理行为变化

，并按时上交心理日志，积极与老师探讨问题，从这种交流中提高自己。

         当然不可否认的是我的工作也有不少问题，譬如说1、与部分同学沟通不够，

班里的男女生交流较少。2、有一些工作计划，由于某些原因，也没有得到实施。

         3、没有做到定期地开寝室心理互助员会议，商讨并征求他们的意见。经过一

学期的锻炼，我深切体会到要想干好心理委员的工作，必须要具备四心：细心、爱心。我给自己

设计了这个工作态度，也将朝着这个方向努力，也许我不是最好的，但我会是最努力的。未来的

我会更加出色！心理委员***

篇2：大一班级心理委员学期总结

         在大一的上半学期中，我们班也开过一次有关于心理安康的主题班会，在这

次班会中，我很高兴的发现我们班的同学们心理素质都很好，大家都很快乐，心里也都很乐观。

因为我自己阅读过许多的有关于心理安康的书籍，我感觉那些书籍对于我来说相当于一次心理培

训，一次关于心里的讲座，因此，我想我大概了解到了心理委员的工作主要有下面几个方面，这

几个方面也是我自己关于心里方面的总结。
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         1、协助老师了解、收集同学们的心理信息，及时汇报异常情况。并且经常关

注同学们的心理安康情况，并即使回报给老师。当然我发现我们班没有出现异常的情况，并且，

我相信以后也不会出现类似的情况。但我觉得这种方法还是应该保存下来，所以我觉得自己心理

委员的这个工作责任还是非常重大的。

         2、向同学们普及心理安康知识。我发现现在的许多同学都会觉得自己因为不

是心里专业的，所以并不需要懂得什么关于心理安康方面的知识。我认为这种想法并不是对的。

我认为我们每个人都应该懂得一些基本的、解决一般情绪问题的方法，例如：倾听、安慰这些小

小的举动都是很有用的。另外我觉得我们学校跟学院也会定期开展一些心理安康知识的活动和讲

座。我做得不够好，就希望大家多点去参加一些有关于心理方面的讲座和活动。

         3、并且，我觉得这一点所描述的方面是比较可行的，就是疏导和缓解一些同

学们的不良情绪，以及不安康的心理问题而且在这方面我还是比较注意的。不只是我，其实我们

班有很多同学在这方面都做得很好。那我的想法就是以后如果有什么不开心的话，你们就找我吧

，或者找其他同学，最主要是不要憋在心里，一定要说出来。

         不过，我觉得总体上来讲上一学期的心理工作还是比较顺利的，但是我还是

发现了许多自身在工作中的一些缺陷的方面和缺陷，这些方面有待提高和改善。比方说，没有充

分地与每一位同学交流沟通，可能忽略了部分需要我帮助的同学。还有，自身的水平还比较有限

，有些同学提出的问题我还不能给出合理的答复，处理问题的经验还缺陷等等的一些问题。但是

，我一定会继续努力。

         我会先从自己做起，不断完善自我，克服自身性格上的缺陷，同时也会增加

一些关于心理问题的资料的阅读，更多地关注同学们的意见与想法，并主动及时开展适当的沟通

，从而更好地为大家服务。我会努力引导大家用最积极平和的心态去面对生活、学习和工作上的

问题，希望我所作的一切能使同学们拥有更完满更充实的大学生活。

篇3：大一班级心理委员学期总结

         一学年，就这样一晃而过了。当了一年的班级心理委员，做了些事，但也的

确存在着诸多不足。

         我一直认为，作为心理委员，如果只是每个月写写心理汇报表，有心理委员

培训的时候，去下，每次心协需要办活动的时候，在班级做做宣传。那这个班委可以当得很轻松

，而且，其最本职的工作也算完成了。但是，心理委员可以做得更好，细想起来，我们是有很多

事情可以做的。

         兴许我们并不专业，懂的心理知识不多，但是，我们可以拥有一份热情，在

同学需要帮助的时候，尽自己的可能去提供一些帮助。有的时候，我们并不需要去提什么建议，

最重要的是当个倾听者，如果有必要，我们则可以在倾听中，适当引导同学们，排除消极心理影

响，鼓励大家积极看待事物。
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         平日里，我们不可能关注到所有同学的心理状况，这则需要通过与部分同学

的交流，从中发现。在这时，宿舍长显得尤为重要，同学如遇到困难，宿舍同学可能是第一发现

者，这就需要通过舍友，及时帮助同学解决问题，若情况比较严重，可以及时向心理委员汇报，

以避免不必要的后果。还有，作为心理委员，我们还可以通过一些比较普遍的方式，提供一些有

助于大家身心发展的信息。为此，我也不定期地寻找一些心理文章，发送到群邮箱里。其实，定

期发送会更好，但由于我自己的时间也安排得十分不恰当，因此，经常没有及时发邮件(为此，我

要特别感谢下小鸟同学，每次都是他在提醒我哈^^)。

         在班级举办活动，或是需要班级同学去积极参与院亦或是校的活动的时候，

心理委员也有其用武之地。一项活动，并不总是有那么多人愿意参加的，这时候，可以配合班长

、组织委员、学习委员等，做好班级同学的心理工作，鼓励大家参加各项有意义的活动。

         以上就是，我对于心理委员这个职位的职责的理解，我虽也有按照这样去努

力去做，但是，难免存在着不足，有时候，做得还很不到位。这是自己需要反省的。

         在这个过程中，我有时候会感觉到无助，有时候，觉得对于帮助同学，或是

如何开展心理委员的工作存在着困惑。所以，我一直希望有个平台，一个各班心理委员能交流的

平台，无论有用没有，大家在一起交流下，总是好的。本学期，有实施这项措施，但是由于时间

靠的比较后，临近期末，这项措施并没有有效进行。希望下学期能够真正构建这一平台，这不仅

是为心理委员服务，也是为各班同学服务。
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